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・国民の信頼はいぜん従来の保険証です（医師） 

・全く同感です。（医師） 

・オンライン資格確認での漢字変換機能のレベルが低すぎる。（歯科医師） 

・マイナカード デジタル弱者 置き去りに！（医師） 

・現行の健康保険証を是非とも残して欲しい（医師） 

・マイナンバーカードを読みとる機器（パナソニック製）の不具合が多く、2 週間に 1 回？ 

は再起動しないといけない状態。余計に受付の手間が増えている。1 日 1 人も使用してい 

ない状態が多いが、いざ使うとなると、カードリーダーの画面がかたまっていたりと困っ 

ている。その都度、再起動して 10 分近く待ってもらっている。設置業者にみてもらうも 

原因不明。（歯科） 

・冷静な判断を願う。（歯科医師） 

・やり方が強引すぎる（医師） 

・良い点、悪い点を見据えたやり方で。こんなやり方では必ず敗ける。何であっても。（歯 

科医師） 

・高齢者、弱者にやさしい医療を行いたいものです。（医師） 

・マイナカードが全国民に行き渡り、きちんと運用できることを確認してから併合すべきと 

思われます。（医師） 

・声明文に賛同いたします。（医師） 

・声明文は同意できます。（歯科医師） 

・停電時でも現行の健康保険証は使えます。災害時の混乱に少しでも役立つように紙の保険 

証を残してください。（医師） 

・紙保険証残すべき。デジタルが好きな人はマイナ保険証に。（医師） 

・現行の保険証は残し、マイナンバーカードと併用していくべきだと思います。（医師） 

・マイナンバーカードの利点を国民が享受し、なくてはならないカードであることを認識し 

た後で十分ではないかと思われます。（歯科医師） 

・システムの急な変更はあつれきを生じるので、マイナンバーカードへの完全移行はゆっく 

り行ってほしいです。（医師） 

・停電している時にマイナ保険証は使えるのでしょうか（医師） 

・健康保険証の廃止は、必ず無保険車を生みます。絶対反対です。（医師） 

・メリットのない DX でセキュリティにお金をかけられない。（医師） 

 


